
VENGO A TI A DESPERTARLES, A DARTE LOS COMPROMISOS QUE TÚ MISMO HAS HECHO DURANTE TODOS LOS TIEMPOS.

Página 1 de 3

CCEENNTTRROO DDEE EENNSSEEÑÑAANNZZAA DDEE CCIIEENNCCIIAA EESSPPIIRRIITTUUAALL ““EELL PPOODDEERR DDEE LLAA SSAABBIIDDUURRÍÍAA”” AA.. CC..
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS

FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl  y  www.facebook.com/ensenanzacristica/

************************************************************************************

LA VERDAD QUE LIBERA
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HOY QUE YO SOY EL DESPERTAR, SOY LA AURORA, SOY LA MAÑANA DE VIDA, VENGO A TI A
DESPERTARLES, A DARTE, A ENSEÑARTE LOS COMPROMISOS QUE CONTIGO, QUE TÚ MISMO HAS

HECHO DURANTE TODOS LOS TIEMPOS.

[20110619] Amados míos, Yo les envuelvo en esta Luz, en esta Fuente de Agua Viva para que
conviváis, estéis regocijado de estar en estos momentos. Yo les sigo invitando para que vosotros
calmes, calmes tus sentidos y dejes de escuchar los externos, los dejes de escuchar y solamente
escuches el interno de tú SER. Esta es vuestra hora, es la hora del cual vosotros deben ir rompiendo
pactos con la separación, con el egoísmo, con la envidia, con los celos. Deben de ir rompiendo y
deben vosotros transformar, allí en tu mente, todo ello, porque esa transformación les seguirá
dando la salvación de tú espíritu.

Es el momento, es la hora el cual vosotros deben cambiar el ritmo de vuestras vidas, deben empezar
a experimentar las cosas que están en lo muy profundo de tu SER guardadas, porque vosotros deben
darse cuenta que son SERES, SERES encarnados en un cuerpo y que han venido a demostrarse a sí
mismos, han venido a cambiar, solo es que vosotros estáis perdido y no te das cuenta que a eso
viniste. Hoy que Yo Soy el Despertar, Soy la Aurora, Soy la Mañana de Vida, vengo a ti a
despertarles, a darte, a enseñarte los compromisos que contigo, que tú mismo has hecho durante
todos los tiempos.

Hoy están parados aquí en esta tierra, hoy empiezas a visualizar tus pros y tus contras y es el
momento de transformar, transformen, amados míos, como Creadores que han creado este vuestro
universo, hoy lo ves empañado, lo ves en contra de ti, que no existe la afinidad, hoy es el tiempo, el
día, el momento, que vosotros le des el nuevo giro a tu mentecita, tú SER tomes el mando, el
mando de tu vida, el mando de tus cosas. Todo es un dares cuenta, mis bien amados, todo en un
darse cuenta de sí mismos y entonces vosotros fluyes a través de este mundo, siempre lo han hecho.
Pero en los tiempos pasados solo habéis actuado, no por la conciencia pura, sino por la confusión
han actuado y vosotros, todas las cosas de vosotros la dejas al Padre Dios. Y Yo te digo, no, mi bien
amado, debéis hacerte responsable, consiente que vosotros son SERES, que vosotros son Creadores y
que han creado.

En la vida pasada cuando Yo te hice recordar que un ciego no puede guiar a otro ciego. Pues hoy te
sigo preparando, sigo dándote, haciéndote recordar que siempre has sido, siempre eres y siempre
serás. Solo dense cuenta, mis bien amados, si pudieras ver tu vida, aun la vida que estás viviendo,
porque todos vuestros hermanos creen, han creído que es un Dios allá afuera, aparte, el castigador.
Y Yo les digo, vosotros que me escuchan todo esto es obra tuya, todo, lo bueno y lo malo tú lo
formas, porque tú eres el creador de tus entornos. Si ves lo contrario a lo que vos quieres, es lo que
debes corregir y debes hacerlo presente, debes haberlo cambiado o estar cambiado en tus entornos.
Porque eres tú el responsable de tu vida, vosotros son los que han hecho todo. Antes, allá hace más
de dos mil años, todavía era necesario infundir un temor y se hablaba de Satanás, de un personaje
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que muy afuera se veía, pero Yo hoy les digo, no existe un personaje así, existe en tus pensamientos,
en tus obras como son, sí, mis bien amados, tú mismo eres Satán, tú mismo eres aquel. Hoy, os te lo
aclaro para que vosotros actúes conscientemente de tu vida ya no esté culpando a nadie. Porque en
tiempos pasados vosotros habéis dicho: “Satán me tentó, hice tantas cosas malas y él lo hizo porque
me tentó en el camino y es el que me tiene como estoy” Amados míos, de esto es de lo que he
querido liberarles, de esas creencias equivocadas, de creer en algo allá que te tiene bajo sus formas,
bajo sus mandos, no, mis bien amados, solo eres tú mismo, porque eres tú el creador de todas las
cosas de tu vida.

Solo vengo a despertar las mentecitas, solo vengo a despertar tu conciencia para que ya no haya
más, solo tú y tu creación. Pues esto que ves hoy es tu creación, esto que ves en desacuerdo contigo
estas son tus creaciones que no las has podido integrar a este presente, que no las has podido
cambiar, porque estabas creído que era otra persona el que así les conducía hacia esos extremos.

Hoy, así como a mi amado Pedro le entregué las llaves, también a vosotros en este tiempos también
se las doy para que abran los Reinos y podáis sentirte contento de ti mismo. Pero son vosotros los
Creadores y Yo les pregunto: ¿Qué vas a crear hoy? ¿Qué vas hacer hoy? Yo les digo, no hay nada
que crear. ¿No está creado todo, pues, mis bien amados? ¿O vas a crear la tierra? ¿Vas a crear los
aires? ¿Vas a crear el mar? ¿Vas a crear los peces? ¿Vas a crear los animales terrestres? ¿Vas a crear
hombres? ¿Qué es lo que vas a crear? ¿No todo está hecho, mis bien amados? ¿No todo está hecho
ya? ¿Pues qué es lo que debéis hacer, vosotros que estás en la tierra y confundido? Solamente es
transformar, solo es transformar de tu mentecita, ya que tu mentecita la tenéis saturada de cosas
muertas, como son: el odio, la avaricia, la envidia, los rencores, la pobreza, es todo lo que ves, todo
lo que sientes, eso es lo que vas a cambiar. Y lo que debieras estar, es en ese proceso contante, en
ese proceso de cambio total en vuestras conciencia, mis bien amados. No busques cambiar nada
afuera, porque eso de afuera es un automático. Si vosotros logras cambiar tus entornos, tus maneras
de ser, de vida, automáticamente esto cambia, porque esto es así. Cuando vosotros vayas
puliéndote, vayas cambiando de formas, entonces verás que tus entornos empiezan a cambiar.
Entonces verás que la anoche sigue al día, el día sigue a la noche. Sabrás que son dos cosas tuyas que
se manejan en tú SER, que vos manejas.

He aquí pues, contémplense, porque todo aquél que busque contemplarme afuera no me verá. Si se
contempla a sí mismo me contempla, si se siente a sí mismo me siente, esto os les digo vosotros, mis
bien amados. Esta es la hora, os he dicho, no la dejéis ir, aprovecha al máximo este momento y
reflexiona de todas vuestras cosas que has y que vas hacer y que estás haciendo en este instante.
Tienes mucho que hacer allí en tu conciencia, todos tienen mucho, todos, el pequeño, el
adolescente, el adulto, los casados, todos tienen que modificar sus formas para que esto sea diferente
a los que estás viviendo. Pero les digo a vosotros, lo único que deben estar haciendo es cambiando,
cambiar, mis bien amados, solo es cambiar, deja que os te salga esa energía viva, consciente, esa
hambre, esa necesidad de ser mejores, deja que se salga de tú SER y se ponga en el exterior. Amados
míos, cambien, pero como os les he dicho, no busquéis cambiar las cosas, porque éstas solitas
cambian, porque son cambiadas a tus reacciones, cambian a través de tus reacciones, porque
vosotros sois el motor, eres el Espíritu Divino y solo debes cambiar para que tus entornos cambien.

Vengo a hablarles como a SERES, como auténticos Espíritus, vengo hacer que reconozcas en tú SER
que estás en un cuerpo, estás en un cuerpo, vengo hacer que contemples tu cuerpo y le des todo lo
necesario por el tiempo en el que estás viviendo en él. Nadie te dará más, solo tú podrás hacer esto
como lo has hecho. Hoy vives en enfermedad, le has traído a tu cuerpo todas las enfermedades, eso
lo has hecho tú, y por eso ves a tu cuerpo en decadencia, caído y te ves maniatado, te ves atado en
tu cuerpo cuando dices no se puede, no puedo, no Soy. Y comienzas a comer solo del lado negativo
de la vida. Ahora, para eso vengo a estar contigo, para que allí en tu más interno salga esa fuerza,
salga esa potencia, salga esa energía y puedas así cambiar, puedas cambiar, transformar las cosas de
hoy.

Hermanos, actúen así como SERES, siéntanse, créanse que son los SERES encarnados y que están
haciendo. Dejen de ser en la ignorancia, salgan de ahí de adentro, porque la ignorancia no les deja
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ver, contemplar lo grandioso que eres tú mismo. Mis bien amados, ahora pues, estás en este mundo,
en esta tierra, en un mundo de experimentación, de práctica. Practiquen más conscientemente, pues
debes aprender a reconocer que tú mismo eres el de siempre, has sido, eres y serás por siempre.
Ahora es necesario saber qué has sido, en qué has convertido tus tiempo, tus momentos. Y tienes
que reconocer, como os dije en aquellos tiempos, el que siembra cosecha. Pues no duden vosotros
que este momento es una cosecha ya, ya están segando de vuestra siembra del ayer. Ahora
modifíquenla, ahora modifíquenlo y entonces estará modificado. Ya que vosotros ya no queréis lo
negativo, pero no lo dice tu corazón, sino lo dice solo tu mente, no con esa potencialidad, con esa
espiritualidad, con esa conciencia. Pero ahora dilo en tu SER, dilo TÚ SER, dilo TÚ SER en lo más
profundo, en lo más profundo de tu corazón.

He aquí, benditos míos, estáis aquí, estáis en esta tierra, estáis en estos cuerpos, estáis con tu
mentecita. Muchas veces vosotros se han negado cambiar, vosotros estás acostumbrado y os ha
gustado la prepotencia, ha gustado el odio, ha gustado la envidia, ha gustado la pobreza, todo eso
ha gustado a vosotros y no queréis salir porque tenis miedo a una verdad más allá. Y Yo les digo,
salgan, es bueno que vos te conozcáis, te observes y empieces a actuar como lo que son, como
Verdaderos SERES, como Verdaderos Espíritus.

Mis bien amados, sean benditos vosotros, hoy y siempre y para siempre. Luchen, luchen, les digo,
por cambiar las formas. Como os les digo, como Creadores que son, ¿qué es lo que van a crear? ¿No
ya está todo hecho, les he dicho? ¿No todo está hecho ya? Lo único es transformar y quiero verles
allí, quiero verles allí transformando, cambiando momento a momento, segundo a segundo, todas,
todas tus cosas ahí en tu mentecita y en tu alma. Porque tu alma, tú alma no tiene una claridad total,
porque no tenía un solo camino, sino tu alma está negra, tu alma no está del todo definida a un solo
objetivo. Ahora, cambien, cambien sus sentimientos, porque sus sentimientos es tu alma, mis bien
amados, esa es tu alma, tus sentimientos, tu sentir es tu alma y tu alma, por eso os te digo que tu
alma no está definida a un camino, sino que titila como las luces haciendo cortos.

Vuelvo a decirles, no tenéis nada que hacer, lo único es transformar tu mentecita, pues transfórmala,
pulan vuestra mentecita, háganla, intégrenla a vuestro SER, a vosotros, que esté vibrando como
vosotros SERES vibras, queréis vibrar más allá. Este tiempo, ya no es el tiempo, de vosotros ya no es
tiempo de pregonar mi palabra, no es el tiempo de seguir a alguien, es el tiempo de que estés
conmigo y estar es hacer, es cambiar, transformar.

Esto es lo que por esta mentecita Yo vengo a darte, Yo te dejo aquí esta Luz para que vos te guíes en
tu camino. Benditos sean todos, mis bien amados, benditos sean y Yo les digo para siempre, mis bien
amados, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


